

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Bénédictio d'une cloche à Charlesbourg, 561. — Chronique religieuse, 563. — Baptême et première communion d'un enfant juif, neveu du R. P. Hermann, 564. — Conséquence de l'oubli de Dieu, 571. — La délégation de Washington, 572. — Un abbé trop moderne, 572. — Franchise d'un journal socialiste, 574. — Bibliographie, 575. — Calendrier, 576. — Memento hebdomadaire, 576.

Bénédictio d'une cloche à Charlesbourg

Le 3 septembre 1735, il y avait grande fête à Charlesbourg, à l'occasion de la bénédiction solennelle d'une cloche. Cette bénédiction fut faite par M. le Chanoine Hazeur, grand pénitencier de la Cathédrale de Québec. Le parrain était M. Michel Bégon, intendant, et la marraine Mme Jeanne-Elisabeth de Beauharnais, son épouse, qui donna à la cloche ses prénoms, Jeanne-Elisabeth. Outre le chanoine Maufilet et M. l'abbé Fornel, curé de l'Ancienne Lorette, plusieurs personnages de Québec assistaient à cette cérémonie, entre autres : MM. Tilly, Foucault, Chaussegros de Léry, Guillimin, etc.

Cette cloche était la troisième dont la paroisse de Charlesbourg faisait l'acquisition. La première, — une cloche minuscule, — avait été achetée, le 16 avril 1675, par les Pères Jésuites, qui desservaient alors la paroisse. La deuxième fut achetée en 1713, et payée 1062 livres et 12 sols. Sa vie publique ne dura que vingt-deux ans. On ignore comment elle finit ses jours. Mais il est probable qu'elle eut le sort commun à toutes les cloches